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 １ 空き家対策について 

①さざえの炊き込みご飯の素の販売が好調であり、現在、材料のさざ

えは殻から出したものを商工会が仕入れるか、商工会で茹で、下処理

をしている。商工会員の中には、さざえの炊込みご飯の素を町の名産

品として長く定着させようとの機運が高まっている。町所有の空き家

を、さざえを下処理するための加工施設として、貸し出す等の考えは

ないか伺う。 

②空き家をサテライトオフィスとして貸し出し活用する考えはないか

伺う。 

 

２ 不登校対策と子どもたちの学力向上について 

①不登校の生徒や保護者への支援として、カウンセラーや心の相談員

を配置しているが、不登校になる前の段階で防ぐ手立てや気づきとし

てどのような対策を行っているか伺う。 

②多世代交流館きらりでは、子どもや保護者の悩みや、相談を受ける

体制が作れているが、それが子どもや保護者にどのように周知されて

いるのか伺う。 

③児童の学習意欲の向上と自主学習習慣・基礎学力の定着のために放

課後の時間帯を利用して、子どもたちに宿題や復習の場を提供する考

えはないか伺う。 

 


